
 

 

第６回八尾市人事給与制度調査審議会 【議事要旨】 

 

１．開催日 

令和４年１月 27 日(木) オンライン会議 

 

２．出席委員（敬称略） 

 石田 光男、渡邊 賢、岡田 真理子 

 

３．議事の経過 

 八尾市における人事評価制度について、事務局から説明を行った後、議論が行われ

た。 

 

４．議論の概要 

・人事評価においては、日常的な職場のコミュニケーションが重要だと思う。 

・人事評価の評価区分の段階についてはいろいろな議論があるが、公正性という観点

からすると偶数段階のほうが良いのではないかと思う。 

・人事評価制度の目的が人材育成であるというところからすれば、しっかりとフィー

ドバックができる職場環境を整えるということが重要であり、それが 360 度評価の

制度を実施していることに近づいてくるのではないかと思う。 

・360 度評価の制度については、上司が人気取りをやればいいという形になってはい

けないので、これを給与へ反映させることについては課題があると思う。 

 

５．次回の審議会について 

 ・次回は、引き続き人事評価制度について議論を行うこととなった。 

 

 


